



Zwei Tage lang kann man die Arbeit des Bonsai-Arbeitskreises Saarwellingen bestaunen. Es wird ein interessantes Programm angeboten. Foto: AK

Bonsai-Arbeitskreis Saarwellingen wird 30 Jahre

Sonderausstellung im Bonsai-Garten-Müller

Saarwellingen. Anlässlich des 30-jährigen Bestehens des Bonsai-Arbeitskreises Saarwellingen lädt dieser am Wochenende, 24. und 25. Mai, zu zwei Tagen des offenen Gartens und einer Sonderausstellung im Bonsai-Garten-Müller ein.

Präsentiert werden Baumexponate aus heimischen Gefilden, aber auch Importbäume aus Japan, Indonesien und dem Mittelmeerraum.

Auf dem Programm stehen Baumbesprechungen (eigene Bäume können mitgebracht werden) sowie eine Gestaltungsvorführung mit dem bekannten Bonaigestalter Jörg Derlien (Vorstandsmitglied im Bonsai Club Deutschland e.V.). Die musikali-

sche Frühschoppen-Umrahmung übernehmen am Sonntagmorgen Reginald Weisgerber und Willi Kessler (Saxophon und Piano). Für das leibliche Wohl ist an beiden Tagen, wie man es im Saarland gewohnt ist, bestens gesorgt. Weitere Informationen unter www.bonsai-arbeitskreis-saarwellingen.de red./jb

Weitere Infos:

Bonsai-Garten
Jasminstraße 1
66793 Saarwellingen
Öffnungszeiten:
Samstag und Sonntag jeweils
von 10 bis 18 Uhr
Eintritt frei